



## Rotary Club Sion-Rhône



Mon vieux Jean-Pierre,

Tu vois, mon grand, quand Robert fait le Rotary buissonnier, y'a pas de pensée du jour et, comme c'est la seule chose qui anime la réunion, ça frisquette un chouia quand ça manque... Bon, disons que comme d'hab j'exagère la moindre...

C'est l'été... fait chaud... on est bien sur notre terrasse... on s'complice pas la vie... alors pourquoi s'faire du mouron? Les deux Rotariens belges qui sont venus nous rendre visite ont trouvé sympa notre p'tite équipe et z'ont pu partager un bon moment z'avec nous. Z'étaient eux-mêmes des gars sympas, pas du genre rapaces, bilans ou muses, pardon j'veux dire milans ou buses, non des chouettes compagnons, ma foi assez pétillants, comme l'eau qu'ils qualifient ainsi s'étonnant que nous autres, pauvres apôtres, on l'appelle gazeuse (sic).

Bref quoi **T V B** et<sup>1</sup>... accroche-toi, y'avait quand même une superbe réflexion.

Elle fut tantôt été<sup>2</sup> imprimée sur les menus du jour. J'sais pas combien de péquins, parmi la nombreuse clientèle peuplant la terrasse, l'ont découverte, occupés qu'y furent à mater uniquement la bouffe, mais, nonobstant, comme on dit à l'Académie, y'avait ce chti truc, cette éminente pensée d'un gus appelé Marc-Aurèle : « En se levant le matin, rappelle-toi combien précieux est le privilège de vivre, de respirer, d'être heureux ! » C'est-y pas beau ça ? Quand tu penses, mais oui, tu le savais tout comme moi, que le mec en question, l'était empereur romain de son état, ou de son Etat si tu considères ça d'en haut, ça te triture un rien les méninges, non ? Ah, toi, tu t'en fous, c'est pas ton bol de risotto ! Et bien, t'as tort... même si la tortore passe avant la philo, comme y z'ont dit autrefois dans un langage plus comac : PRIMUM VIVERE DEINDE PHILOSOPHARI dans un latin qu'Aurèle lui-même, pardon que n'aurait lui-même pas renié l'Imperator.

Tiens, d'ailleurs, on pourrait faire le même exercice qu'avec Sacha Guitry et balancer toute une kyrielle de citations, car le père Marc-Aurèle, eh bien, l'est pas en reste. L'a tant philosophé dans sa vie qu'il a laissé un nombre de textes impressionnants. Et j'te jure, pas des bulletins à la Taddé, bulletinier d'mes ...<sup>3</sup> qui, chaque semaine, laborieuse tant et plus à écrire des choses... censées relater une conférence ou n'autre qu'a pas eu lieu. Non mais des fois !

Et puis marre, pour les citations ou les pensées, t'as qu'à aller voir sur internet ou dans les bouquins, tu trouveras tout ce que tu veux sur Marc-Laurel, ce hardi<sup>4</sup> philosophe stoïcien... T'apprendras même qu'on trouva son buste en or dans les sous-sols d'Avenches, c'était en 1939, non pas très loin de l'endroit où tu vas parfois poser tes miches pour pleurer à l'opéra.

Enfin, j'espère que tu passes de bonnes vacances, même si comme moi t'en as plus vraiment besoin... mais sait-on jamais ?

J'te provisionne quelques amicales pensées, mon grand Jean-Pierre, et te les envoie par la Poste... en espérant qu'elle ne soit pas en vacances.

03 08 12

Taddé

---

<sup>1</sup> Certes oui, ça veut dire « tout va bien »

<sup>2</sup> NDLR : on laisse, mais on n'est pas bien avec ça.

<sup>3</sup> Espace libre pour un qualificatif à choix.

<sup>4</sup> NDLR : comme vous, on pleure...